

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 02/MARZO/2018

Standard and Poor's ratificó la nota soberana de nuestro país

RODRIGO PACHECO: A pesar de este entorno de mucha incertidumbre, la agencia de Calificación Standard and Poor's ratificó la nota soberana de nuestro país en BBB+ con perspectiva estable, lo que sugiere que en un periodo de 6 a 18 no hay riesgo de un cambio en las condiciones financieras de la economía.

Y esto es muy importante porque justo entre 6 y 18 meses vamos a ver la definición de un nuevo presidente en nuestro país, con lo que eso implica, por los liderazgos que hay y por otro lado también obviamente llegaremos a una conclusión si se continúa con el proceso de renegociación, se rompe, o finalmente se llega a un acuerdo negociado, cosa que se ve poco probable a como las están las coyunturas.